



Federación Canaria de Automovilismo  
Dpto. de Prensa y Comunicación

Campeonato DISA  
AUTONÓMICO DE MONTAÑA



NP 34º/14 Octubre

Campeonato DISA Autonómico de Montaña – Subida Haría (Lanzarote) y Subida Betancuria (Fuerteventura)

## **El Campeonato DISA Autonómico de Montaña toca a su fin con la llegada a las islas de Lanzarote y Fuerteventura**

*- Todas las miradas se centran en el apartado de Barquetas, categoría que busca a su nuevo campeón, lugar al que optan José Manuel González y Julián Falcón.*

El Campeonato DISA Autonómico de Montaña 2014 llega a su último fin de semana con interesantes batallas todavía por decidir. Si bien Enrique Cruz (Porsche 911 GT3) adelantó virtualmente su título en Turimos tras vencer hace un mes en la Subida a Tamaimo, es en Barquetas donde la emoción llegará a su punto más alto.

Las rampas de Haría en Lanzarote y Betancuria en Fuerteventura serán el juez definitivo en un apartado de Barquetas sumamente electrizante. De momento el líder es Julián Falcón (Silver Car S2), posición que ocupa desde su victoria en Tamaimo, escenario en el que cobró una ventaja importante justo antes de la recta final. La segunda plaza provisional es para José Manuel González (BRC B49), que cuenta con los últimos cuatro títulos regionales y además sabe lo que es vencer en las dos islas.

Por lo tanto, las espadas están en todo lo alto y en apenas 48 horas conoceremos quién acompañará a Enrique Cruz como el más destacada en el Campeonato DISA Autonómico de Montaña. Con una Speed Car GT estará en ambas citas Julio Martínez, el joven grancanario que bien puede cosechar los puntos necesarios para hacerse con el apartado CM-1.

Entre los Turismos es Enrique Cruz el gran favorito con su Porsche 911 GT3. El tinerfeño de DISA podría conquistar, como ya hizo González en Barquetas hace dos años, siete victorias en siete islas, un detalle al alcance de muy pocos. Habrá que ver las prestaciones de Yeray Lemes (Renault Mégane) en la prueba de Lanzarote, un atractivo para el certamen de montaña, y es que hay que recordar que el ‘conejero’ fue subcampeón del mundo Júnior en 2013.

Continuando con la misma categoría, atención a Rubén Curbelo (Renault Mégane Coupé), Jonathan Nuez (Renault Clio Williams) e Israel Marrero (Volkswagen Golf GTI), sin duda tres candidatos a entrar en el top ten final del Campeonato DISA Autonómico de Montaña.

El caso del piloto del Clio Williams es doblemente atractivo, ya que puede entrar en el podio final de la Categoría 2. Una situación similar encuentra Elizabeth Santana (Honda Civic), con cuya participación y resultado final podría acceder a las posiciones de privilegio de la Categoría 3.

Por tanto, un Campeonato DISA Autonómico de Montaña que llega a su último fin de semana con interesantes acciones por dilucidar. Las islas de Lanzarote y Fuerteventura pondrán, por tanto, punto y final a la sesión 2014.